

1月

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

No.152

R6年12月25日

令和七年がスタートします。令和生まれの子どもたちがもう小学生になっているのかと思うと、時の経つのが早いと思ひ知ります。年末年始は必ず受験生と一緒に勉強に明け暮れる私たち学習塾にとって、これからが一番気合いが入る時期であり、まさに命を削る思いと一緒に勉強に打ち込んでいきます。受験を控える生徒もそうでない生徒も、来たる春に向けて、もう一度目標をしっかりと見定め、その実現のための最善の努力を続けましょう。

☆1月の予定☆

12/30 (月) : 中1・中2 クラス全国模試
12/31 (火) : 中3 クラス全国模試
1/1 (水) ~ 2 (木) : 正月休館
1/11 (土) ~ 14 (火) : 塾冬休み
1/9 (木) ~ 18 (土) : 塾内テスト
小学生は漢字、中学生は英単語の100題
テストを行います。配布した範囲表でしっかり練習して満点を目指しましょう

新しい一年の始まり

2024年を振り返ってみましょう。一年前に決めた目標は達成できましたか？ちゃんと達成できた人は素晴らしいです。思ったようにいかなかった人は、なぜうまくできなかったのか、どうすればよかったのかを考えてみましょう。振り返りをする事で問題点と解決策を見つければ、来年に活かすことができます。反省なくして成長なしです。

★今村先生のつびやき★

2025年が始まります。21世紀になってもう四半世紀たとうとしています。本当に早いですね。

少なくとも今の25歳以下のみなさんは、20世紀にはまだ生まれていないのだと考えたら、すごいことです。

今回は25年前「20世紀最後の西暦2000年はどんな年だったのか」をまとめてみました。

- 内閣総理大臣は小淵恵三。ブッチホンなど有名。沖縄サミットが開催され、新しく2千円札は発行されました。
- シドニーオリンピックで女子柔道の田村亮子、女子フルマラソンの高橋尚子が金メダルを獲得。
- 「おっはー」と「IT革命」が流行語大賞を受賞。他には「Qちゃん」「めっちゃ悔しい」「最高で金最低でも金」など。
- この年の流行曲は、『TSUNAMI』、『桜坂』、『Everything』、『恋愛レボリューション21』、『らいおんハート』など。
- ドラマでは『やまとなでしこ』、『池袋ウエストゲートパーク』、『ショムニ』、『ナースのお仕事』、『TRICK』など人気。
- ファッションでは男性の「腰パン」が流行し、女性では「お姉ギャル」が注目され厚底ブーツ、ミュールが流行。
- 第三次パラパラブーム、『SMAP×SMAP』の「パッキー木村」のコーナーが火付け役だそうです。
- 平成仮面ライダーシリーズの第1作目となる『仮面ライダークウガ』が放送開始。
- ソニーが「プレイステーション2」を発売し、現在までの“史上最も売れたゲーム機”となりました。
- ヤフー株が1億6790万円の最高値を記録、ITバブル始まる。アマゾンジャパンが開設したのもこの年です。
- ディズニーランドで新アトラクション「プーさんのハニーハント」が運営開始となりました。
- また日本初のディズニーホテル「ディズニーアンバサダーホテル」がオープンしました。
- 日本シリーズで長嶋茂雄監督率いる巨人が、王貞治監督率いるダイエーを下し「ON対決」を制しました。
- サッカーではレバノンで開催された、サッカーアジアカップで、日本代表が2大会ぶり2度目の優勝。

この時代、きっとお父さんやお母さんが今のみなさんくらいの年齢だった頃ではないでしょうか。これから25年後、西暦2050年の日本は一体どうなっているのか楽しみですね。